

MAGAZINE

Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Candi 2024 dan Penganjangan Aksi Keselamatan Jalan

Agung widodo - JATENG.MAGZ.CO.ID

Mar 2, 2024 - 18:21



Operasi Keselamatan Candi 2024 dan penganjangan aksi keselamatan jalan yang berlangsung di lapangan Mapolres Klaten, Sabtu (2/3/2024)

Klaten | Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo. S.E.M.Han diwakili Kepala staf Kodim 0723/Klaten Mayor Cba Joko Prasetyo

menghadiri apel gelar pasukan Operasi Keselamatan Candi 2024 dan pencaanangan aksi keselamatan jalan yang berlangsung di lapangan Mapolres Klaten, Sabtu (2/3/2024)

Apel gelar pasukan ini diikuti antara lain oleh personil TNI – Polri, Dinas Perhubungan, Satpol PP, Komunitas Ojek Online, Komunitas motor, serta perwakilan pelajar Kabupaten Klaten.

Dalam Amanat Kepala Kepolisian Daerah Jawa Tengah Irjen Polisi Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.ST., M.K yang dibacakan oleh Kapolres Klaten AKBP Warsono, S.H. S.I.K. M.H. Polri diberi tugas untuk meningkatkan kualitas keselamatan dan menurunkan tingkat fatalitas korban kecelakaan lalu lintas, membangun budaya tertib berlalu lintas dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada publik. Hal ini merupakan permasalahan yang kompleks dan tidak bisa ditangani oleh fungsi lalu lintas sendiri melainkan perlunya sinergitas semua stakeholder.

Hal itu penting demi mewujudkan cipkon kamseltibcarlantas menjelang Ramadan dan Idul Fitri 1445 H , sekaligus untuk mengetahui sejauh mana kesiapan personel maupun sarana pendukung lainnya. “Tujuannya agar kegiatan operasi dapat berjalan dengan optimal dan berhasil sesuai dengan tujuan serta sasaran yang telah ditetapkan, Polri telah menetapkan kalender Operasi Keselamatan Lalu Lintas yang rutin dilaksanakan setiap tahun,” ujarnya.

Polda Jeteng akan menggelar Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi Tahun 2024 selama 14 hari, mulai 4 – 17 Maret 2024 yang juga dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia, dengan mengambil tema Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2024 , dengan mengusung tema, “Keselamatan Berlalu Lintas Guna Terwujudnya Indonesia Maju”.

Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi TA. 2024 mengedepankan giat preemtif, preventif disertai gakkum dengan humanis dan edukatif. “Semoga dapat berjalan lancar dan memberikan hasil positif dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat,” harapnya.

Sementara itu Kasdim 0723/Klaten mewakili Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo. S.E,M.Han mengatakan pihaknya akan selalu mendukung dan membantu kepolisian guna terciptanya kondusifitas wilayah Kabupaten Klaten sehingga potensi pelanggaran, kemacetan serta kecelakaan lalu lintas dapat diminimalisir”.Ujarnya

Dalam Apel Gelar Pasukan ini, perwakilan pelajar, komunitas ojol dan komunitas otomotif membacakan ikrar Deklarasi Aksi Keselamatan Jalan yang menegaskan komitmen untuk setia kepada Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, serta siap menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Mereka juga berjanji untuk saling menghargai dan menghormati hak pengguna jalan sesuai amanat Undang-Undang Lalu Lintas Nomor 22 Tahun 2009. Selain itu, mereka bersedia untuk bersama-sama dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia memberikan sosialisasi, edukasi, dan partisipasi dalam upaya mewujudkan lalu lintas yang aman, tertib, dan berkeselamatan. (Pendem/Red)